

Jugend aus ganz Deutschland auf den Heufelder Tennisplätzen Über 290 Teilnehmer aus 85 Vereinen am Start

Beim 18. Heufelder Jugend- und Nachwuchsturnier drehte sich gleich auf drei Tennisanlagen in Heufeld, Götting und Bruckmühl alles um den gelben Ball. Im Rahmen des Einzeltourniers mit Leistungsklassenwer-



tung fanden auch Midcourt-, Kleinfeld-, Doppel- und Mixedmeisterschaften sowie die Seniors Open für die ehemaligen Turniersieger statt. Jede Menge Arbeit für den sportlichen Leiter Maik Blankenhorn und das Turnierteam, um immer neue Turnierpläne zu erstellen, alle Akteure für die nächsten Spiele auf dem Laufenden zu halten, sie zu verpflegen und sich um die »kleinen Wehwehchen der Gäste« zu kümmern. »Bei all dem Augenmerk auf die schiere Größe darf aber nicht vergessen werden, dass auch die Qualität hoch ist«, so Walter Tessler, der Turnierleiter. Was ihn besonders freut: Die Landkreisspieler mischen trotz der hohen Leistungsdichte ganz vorne mit. Und Tessler weiter: »In allen Altersklassen waren Topathleten dabei. Manche reisten sogar aus Frankfurt, Dortmund oder Berlin an. Auch Tennisspieler aus Israel nutzten ihre Deutschlandtour, um sich mit Gleichaltrigen zu duellieren«. Ein Turnier der Superlative? »Alles ganz normal«, findet der Spartenleiter Tennis, Rainer Eisenhammer. Die Teilnehmer schätzen die familiäre Atmosphäre, gute Organisation und zahlreiche Specials wie Besatzungsservice, die Verpflegung vor Ort, den Busshuttle zu den Plätzen und die tagesaktuelle Fotogalerie im Internet. Viele Spieler nutzten diesen Service, um ihre »Aktionfotos« in die Facebook Timeline einzutragen oder als WhatsApp Profilbild zu verwenden. Vielleicht ist auch das ein Grund für die Talente, das Heufelder Tennisturnier seit Jahren zu » liken«.

Text und Foto: Torsten Dänner